



Q #	Question / question	Answer / réponse
1.	<p data-bbox="369 386 1083 496">Please specify if the wardrobe compartment is to be on the left-hand or right-hand side; or list the quantity of lefts and rights if both are needed.</p> <hr/> <p data-bbox="369 553 1083 695">Veuillez préciser si le compartiment de la garde-robe doit être à gauche ou à droite; ou indiquer la quantité de gauches et de droits si les deux sont nécessaires.</p>	<p data-bbox="1104 386 1709 423">We want 50 on the right and 50 on the left.</p> <hr/> <p data-bbox="1104 548 1808 586">Nous souhaitons avoir 50 à droite et 50 à gauche.</p>
2.	<p data-bbox="369 719 1083 971">Does the height of the wardrobe need to be 54 inches exactly or will the SA tolerances from section 2.3.1.6 apply? "2.3.1.6: Personal Storage Towers -102 mm (-4 in.) in height." This tolerance allows manufactures to use their standard product offering and to match panel heights when needed.</p> <hr/> <p data-bbox="369 1044 1083 1336">La hauteur de la garde-robe doit-elle être de 54 pouces exactement ou les tolérances SA du section 2.3.1.6 s'appliqueront-elles? "2.3.1.6 : Tours de rangement personnel de 102 mm (-4 po) de hauteur." Cette tolérance permet aux fabricants d'utiliser leur offre de produits standard et de faire correspondre les hauteurs des panneaux au besoin.</p>	<p data-bbox="1104 719 1646 756">Tolerances of <math>\pm 4</math> inches are accepted.</p> <hr/> <p data-bbox="1104 1036 1713 1073">Les tolérances de <math>\pm 4</math> pouce sont acceptés.</p>